

# La gare de Mouy et le duc de Mouchy

---

## Histoire[modifier | modifier le code]

---

Les travaux pour la création de la ligne de Creil à Beauvais sont réalisés par la [Compagnie des chemins de fer des Ardennes](#) qui l'échange le 17 juin 1857 avec la [Compagnie des chemins de fer du Nord](#). La ligne est inaugurée le 28 juin 1857, sa mise en service ainsi que celle de la *station de Mouy-Bury* a lieu le 1<sup>er</sup> septembre 1857.

Un monument en hommage à l'action de [Charles Philippe Henri de Noailles](#) (duc de Mouchy) pour la réalisation de la [ligne de Creil à Beauvais](#) est inauguré le 20 septembre 1857 sur la place de la station de Mouy-Bury<sup>1</sup>. Il comporte une œuvre, réalisée par le sculpteur [Carlo Marochetti](#), intitulée « buste du duc de Mouchy »<sup>1</sup>.



La gare de Mouy et le monument au duc de Mouchy, vers 1900.

Document Wikipédia 2017